
COMPTE-RENDU RÉUNION DE QUARTIER CHAMPS VILLARS / BARRICADE

Mardi 02 juillet 2024 à 20h00, Maison des Parents

I. Événement

Samedi 7 septembre : Forum des associations au complexe sportif Georges-Bourgoin à
partir de 11h00. L’occasion de découvrir - mais aussi pourquoi pas de s’inscrire - aux
activités sportives ou culturelles proposées par les associations de la Ville.

Les services de la Ville proposent d’autres activités, en autres des sorties familiales sur
inscription. Vous pouvez vous rapprocher de l’Espace Familles pour plus d’informations.

II. Visites :

Samedi 7 septembre, en matinée, une visite des centres de tri AZALYS et CYRÈNE : une
façon de visualiser le cheminement de nos déchets pour une meilleure valorisation du tri
sélectif. Une liste est ouverte si vous souhaitez vous y inscrire :
ebeaudichon@mairie-acheres78.fr

Samedi 24 septembre : une session de formation et la possibilité de vous équiper d’un
composteur sera organisée au nouveau Centre Technique Municipal en matinée.

Merci de vous inscrire dès la rentrée sur le site de la CU GPS&O et de nous informer en
amont votre intérêt à y participer par mail car le nombre de place est limité :
ebeaudichon@mairie-acheres78.fr

III. Informations en partage :

● Les nuisances aux abords des petites maisons situées rue du 8 mai 1945 ont bien
été prises en compte et sont sous contrôle.

● Concernant les travaux d’Haropa Port de Paris, nous aurons la chance de pouvoir
bénéficier d’un stand animé par PSMO lors de notre Fête du Céleri. Par la suite,
différentes interventions seront organisées lors de vos conseils de quartier afin que
les représentants du projet puissent vous les présenter et répondre à vos questions.



● Point sur les sondages et enquêtes publiques :

1 / Le sondage sur la possibilité d’une mise en libre-service des vélos et trottinettes
met en lumière une majorité d’avis négatifs de la part des sondés achérois,
notamment pour des raisons de sécurité et d’incivilités de la part des potentiels
usagers. La Ville n’a donc pas donné suite à cette offre de la CU GPS&O.

2 / Concernant le Tram 13, un registre a été mis à disposition en mairie afin de
recueillir vos remarques. Vous pouvez toujours vous informer à l’adresse mail
suivante : contact @tram13.fr

3 / Sur l’hypothèse de la création d’une ferme photovoltaïque, celle-ci a été retenue.
C’est un travail de longue haleine dont nous vous ferons part des différents points
d’étapes.

IV. Paroles des Habitants :

1/ Une campagne de dératisation est-elle prévue Allée des Églantines ? Et plus
particulièrement vers les zones de stockage de containers. Lorsqu' il y a des périodes à
risque d' incivilités, les containers sont retirés parfois pendant plusieurs jours entraînant
l’apparition de davantage de dépôts sauvages dans la ville.

2/ Qu' est-il prévu durant de la période des Jeux Olympiques ?

3/ La réfection des ascenseurs est jugée bien longue et pénalisante pour les usagers.

Le problème a été signalé mais n’y a-t-il pas un moyen de raccourcir le délai d'intervention
surtout lorsqu'il s'agit de commander une pièce ?

4/ Concernant les réfections intérieures des sanitaires : les locataires se plaignent de la
qualité du travail effectué par l'entreprise choisie. Cela conduit à de multiples contre-visites
du bailleur social Domnis (ce dernier comprenant l'insatisfaction des locataires mais sans
réels résultats). Il est dommage d'engager de tels frais pour un résultat jugé aussi
“médiocre”.

http://tram13.fr/


4/ Vous nous avez interpellés sur l’absence de factures de régularisation, d'échéanciers sur
l'exercice 2024 et sur le risque de prélèvements abusifs du fournisseur Engie Solutions.

Votre bailleur est vigilant et suit de près le dossier. Certains ont reçu en mai des avis de
prélèvements sur 8 mois et toujours pas de facture de régularisation : est-ce normal ?

5/ Un habitant de la zone de la rue Jean-Gabin, qui représente environ 30 maisons, nous
signale une sortie de leur lotissement compliquée à certains horaires de sorties des écoles.

Le petit parking ne suffit pas et ce monsieur nous a fait part d’une proposition que j'ai
transmis pour étude.

6/ Ce lotissement est très bien entretenu, mais il y a pourtant un massif qui mérite notre
attention. De plus, un lampadaire y est implanté et n'exerce plus sa fonction originelle. La
demande a été immédiatement transmise au service concerné.

Nous vous souhaitons un été reposant et restons à votre écoute jusqu'à notre prochaine
rencontre le mardi 3 septembre 2024.

Très cordialement,

Evelyne Beaudichon

Jean- Marc Justine




